

	<h1>七松小学校 学校だより</h1>	<p>平成29年度 4月号 尼崎市立七松小学校 学校長 森本秀子</p>
---	--------------------------	--

☆ ホームページアドレス <http://www.ama-net.ed.jp/school/E31/>

新しい気持ちで、平成29年度のスタートを!

校内の桜が、淡いピンクの花をつけています。3月の寒さが影響したのか、例年よりも少し遅め、ちょうど今美しい開花の時期を迎えています。入学、進級に胸を膨らませた子どもたちに、「おめでとう」「あたらしい学年・クラスで、みんなと仲良く過ごしてね」と話しかけるように、花びらが舞っています。

お子さまのご入学、ご進級おめでとうございます。心からお祝い申し上げます。3月22日の卒業式では、85人の6年生が七松小学校を巣立っていきました。4月10日の入学式では、82人の新入生を迎え、全校児童は432人になります。今年度は、1年生が3学級で、2年から6年生、わかば学級がそれぞれ2学級になりました。法によって1学級の人数が決まっているので、昨年より1学級減ったことは寂しいことです。とは言っても、毎年、生まれ変わり美しい姿を見せる桜の花のように、子どもたちは、昨年度の自分とは違った自分を認めてもらいたいという期待と希望を持って新学期を迎えていることでしょう。

こうした子どもたちの思いをしっかりと受け止め、一人ひとりの子どもを伸ばすために、次のように教育目標を設定しました。

— 本年度の教育目標 —

「心豊かでたくましく 学び続ける子どもの育成」

- ・ 生命を大切にし、思いやりのある子
- ・ 健康でたくましく最後までやりぬく子
- ・ 自ら学び、共に学ぶ子
- ・ ふるさと尼崎を愛する子

本校の教育目標は、知・徳・体の調和のとれた子どもの育成を目指して設定しております。『笑顔いっぱい七松小学校』を合い言葉に、様々な教育活動に取り組みます。そして、未来を担う子ども達のより一層の学力向上に取り組むために、今年度は、朝の学習タイムに加えて、昼に10分間のチャレンジタイムを設けました。(4月17日から実施予定です。)この時間は、計算問題に取り組みます。基礎基本の力を定着させる事を目標にしています。この力は、いずれ応用力に結びつくものであると考えます。これに伴い、下校時刻が5分遅くなります事をご了承ください。

新学期は、子どもたちが大きく飛躍するチャンスです。今までと違うことに挑戦する子どもたちの学びは、きっと成長の原動力になると考えます。温かい目で見守り、保護者の皆様と共に、今年度も、すべての子どもの幸福のために、全職員が一丸となって教育活動に取り組んでまいります。保護者の皆様や地域の皆様のご理解と力強いご支援を、どうぞよろしくお願いいたします。